

ごあいさつ

富士通沼津吹奏楽団 FUJITSU Jazz Allstars

ご来場、ありがとうございます。

富士通沼津吹奏楽団は、1986年の結成以来、皆様の応援に後押しされて活動の場を拡げてきました。毎年6月に開催する定期演奏会は22回を数え、12月のクリスマス・チャリティーコンサートも本日で10回の節目を迎えました。ご支援に感謝いたします。

チャリティーコンサートを通じてお寄せいただいた皆様の善意を団員の熱意に乗せて、国内外のお困りの方々にお届けしています。会場の中で奏でる音色が会場の外で笑顔を生み出す、そんな輪が少しずつ広がっていることでしょう。

そしてもう一つ、地域の中高生との共演を通じて、音楽の輪も広がっています。団員の中には、かつて共演した生徒さんが社会人になって入団してきたという人もいます。今回もそんな濃くて熱い交流が生まれたとすれば、何よりのクリスマスプレゼントです。

それでは、総勢100人による迫力のプラスサウンドをどうぞお楽しみください。

富士通株式会社 沼津工場長 内田正章



2009年6月14日
第22回定期演奏会から

本日は、ご来場いただきまして誠にありがとうございます。

2000年から始めたこのクリスマス・チャリティコンサートも、早いもので節目となる10回目を迎えることができました。昨年は、132,497円もの皆さまからお預かりした温かいお志しを日本赤十字社に募金させていただきました。これまでの募金の累計額は130万円を超える金額に上っています。

振返れば、私たちの想いをご理解いただいてコンサートにご来場下さり、募金をお申し出くださるお客様なくしては実現できませんでした。ありがとうございます。

今回の演奏会は、4つの学校の吹奏楽部の皆さんと、私たちの活動に賛同して出演して下さい。このコンサートのために、早くから練習を重ねてきた生徒さんたちの一生懸命な演奏に、どうか温かい拍手を送って下さい。

これからも私たちは、6月の定期演奏会と、クリスマス・チャリティコンサートの年2回公演を続けていきたいと考えています。これからも末永く、富士通沼津吹奏楽団をよろしくお願ひいたします。

それでは、最後までごゆっくり演奏をお楽しみください。

富士通沼津吹奏楽団 団長 芹澤好行

前回コンサートの報告

日本赤十字社へ、
132,497円を寄付しました。



2009年1月21日
沼津市役所にて

共演した金岡中学校代表のみなさんと一緒に、
栗原沼津市長を訪ねて、赤十字活動へ寄付しました。

プログラム

司会 本郷雅樹



I ジャズ・ステージ

1. JINGLE BELLS ジングル・ベル

J.Pierpoint
山下国俊

2. SPAIN スペイン

Chick Corea
David Matthews

3. When You Wish Upon A Star 星に願いを

Leigh Harline
David Matthews

4. Winter Wonderland ウィンター・ワンダーランド

Felix Bernard
Paul Cook

5. Bridge Over Troubled Water 明日に架ける橋

Paul Simon
Keith Mansfield

6. Let It Snow! Let It Snow! Let It Snow! レット・イット・スノー

Jule Styne
Mike Lewis

7. Switch In Time スイッチ・イン・タイム

Sammy Nestico

8. A BIGBAND CHRISTMAS II ビッグバンド・クリスマスII

Carl Strommen



II ジョイント・ステージ

指揮 岡山宗穎

1. Rudolph The Red-Nosed Reindeer 赤鼻のトナカイ

Johnny Marks
山下国俊編曲

2. Koibito ga Santa Claus 恋人がサンタクロース

松任谷由実
小島里美編曲

3. Omens of Love オーメンズ・オブ・ラブ

和泉宏隆
真島俊夫編曲



III ポップス・ステージ

指揮 高田利英

1. TenChiJin Thema 「天地人」オープニングテーマ

大島ミチル
後藤洋編曲

2. Teresa Teng Medley テレサ・テンメドレー 愛人～時の流れに身をまかせ

三木たかし
杉浦邦弘編曲

3. The Lion King ライオン・キング

Elton John / Hans Zimmer
John Higgins編曲

ごあいさつ

沼津市立 金岡中学校吹奏楽部

現在、1年生・2年生合わせて34人で活動しています。私たちは、吹奏楽をはじめとして音楽全般が大好きで、仲間同士で歌いあったりしています。放課後以外にも部活動に励み、岡山先生と松澤先生のご指導のもと、毎日楽器を吹けることに喜びを感じながら吹奏樂を楽しんでいます。

今回のように、たくさんの方々に演奏を聞いていただければ嬉しいと思います。毎日の練習は厳しいこともあります、綺麗な音を奏でたい・たくさんの感動を与える演奏をしたい、その一心で練習に取り組んでいます。そして、これからもその思いを常に個々で持ちながら、練習していきます。どうぞ最後までお楽しみください。

ごあいさつ

沼津市立 静浦中学校吹奏楽部

現在、1年生8名、2年生9名、顧問の先生2名の合計19名で日々の練習に励んでいます。

6月の富士通さんの定期演奏会に引き続き、今回のクリスマスコンサートにも初出演させていただることになりました。

普段、少人数で細々と練習している私たちにとって、団員の皆さんや他の学校の生徒さんたちと交流し、演奏できるということは、とても楽しく貴重な体験となりました。

初めての経験ばかりで不安と緊張でいっぱいですが、少しでもお客様に楽しんでいただける演奏になるよう頑張ります。

ごあいさつ

沼津市立 片浜中学校吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、3年生が引退してからたった8人という、とっても少ない部員数になってしまいました。しかし、私たちは毎日、明るく楽しく、時には真剣に練習をしています。

この人数では、合奏も成り立たない状況でしたが、今回このコンサートに参加させていただき、とてもうれしく思っています。

一生懸命練習した成果を発揮できるようにがんばりますので、よろしくお願いします。

静岡県立 三島長陵高等学校吹奏楽部

本校は平成20年度に開校した、まだ2年目の学校です。吹奏楽部も昨年創部したばかりで、先輩も指導して下さる先生もいません。どうしたらいいかわからない中、教本を見ながら個人練習する日々が続きました。曲の指導については、部員同士で意見を出し合ながら何とか解決していましたが、一番困ったのは本校が定時制ということです。部活のための時間がないため、休み時間に練習するしかありませんが、時間は1時間だけです。バイトで週1、2回しか参加できない人もいれば、毎日参加できる人もいて、練習時間にも差があります。土日の練習もなかなか人が集まりません。

しかし、このような中でも文化祭などでの演奏に取り組んできました。自分たちだけで出し合う意見は不完全で、部員全員が揃うのは本番だけという状態ですが、多くの方に応援してもらいたい活動を続けています。

今回、私たちのことについて声を掛けてくださいました、富士通沼津吹奏楽団のみなさんには感謝の気持ちでいっぱいです。私たちは、指揮者のいる合奏も、こんなに多くの人と一緒に演奏するのも初めてなので、この日を楽しみに練習してきました。今日は頑張って演奏します。